
最新花艺换届演讲稿(优质5篇)
演讲作为人类一种社会实践活动，它必须具备以下几个条件：
演讲者、听众、沟通二者的媒介以及时间、环境。那么我们
写演讲稿要注意的内容有什么呢？下面是小编为大家整理的
演讲稿，欢迎大家分享阅读。

花艺换届演讲稿篇一

我竞选的目标是学生会文艺部部长。

我也郑重地承诺，我将尽自己最大的努力使自己的工作得到
大家的认可。我自信在同学们的帮助下，我能胜任这项工作，
正由于这种内驱力，当我走向这个讲台的时候，我感到信心
百倍。

虽然我没有诗人李白那 长河之水天上来，奔流到海不复回
的豪迈;也没有一代才女李清照那 寻寻觅觅、冷冷清清 的细
腻;更没有绝世伟人毛泽东那 数风流人物，还看今朝 的气魄。
但寸有所长，尺有所短，天生我才必有用，我有年轻作为资
本，有激情提供动力，有能力作为保证。我敢爱敢恨、敢想
敢做，我喜欢真心实意，厌恶勾心斗角，我崇尚高度与长度，
鄙视懦弱与胆小，我有极大的自尊心、有强烈的责任感、有
极强的团队精神与合作意识。

多次从事文艺工作的我，在此期间学会了很多，但昨日已经
过去明天才是我的追求，初中生活是我人生的一个转折，这
次参加竞选文艺部部长本身就是对我的锻炼和考验。

那文艺部是做什么的呢?这是每一个竞选人必须首先回答的问
题。我的理解是：从广义上说，文艺部是一个代表学生的团
体，让每个学生施展自己才华的舞台，具体来说，文艺部通
过组织丰富多彩的活动来充实同学们的课余生活。但是，我



们仍要遵循三点原则：第一，玩不能忘本，学生的本性就是
学习，不能茺废学业;第二：我们要玩出档次，玩出水平，要
玩得有意义，不能玩过之后毫无收获，那样就纯粹是浪费时
间。第三：就是要玩得尽兴，一旦文艺部组织的活动再也无
法引起同学们的兴趣，那文艺部就失去了它的存在的价值，
因此文艺部要善于把握学生的心理，组织的活动不仅要有数
量，而且要有质量!

如果我们将整个学生会机构比作一台机器，那学生会的文艺
部做为这台机器的核心电脑应当 处于怎样一个级别昵?他可
以是一台586吗?他可以是一台奔腾吗?他可以是一台手提吗?
都不行，我认为他应当是一台尚未发明的智能电脑。这智能
二字，强调的是高效率的统筹规划和创造性的措施，以使整
个文艺部的工作更加趋于完美。我本人正是以这个标准来要
求自己的。

同时我也认为自己很适合担任文艺部部长的。首先我热爱我
的工作，算上小学的话，十年学生干部 工龄 已不算短了，
这使我有了相当的管理经验、领导能力。活泼开朗、兴趣广
泛的我积极参加并组织开展各项活动，在活动中尽情施展自
己的唱歌、跳舞、主持及演讲的才能，从小学起就不断地在
演讲，朗诵，舞蹈等项目上获奖;主持也是我不懈的追求。

我承认，作为学生会的干部是很威风，但是威风的同时需要
我们花出时间与精力使周围同学的生活变得丰富、快乐。做
工作，不是为了干而干，而是我们从心底喜欢着我们的工作，
爱着我们的学校!这样，不但不会觉得工作是负担，反而感到
每每做完心中都会有一种感动。

花艺换届演讲稿篇二

大家晚上好！

今天晚上是一个普通而特殊的夜晚，说它普通，对于其他人



来说，这是一个再平常不过的晚上，对于爱心学校，今天晚
上显得尤为特殊，因为今天晚上，我们将在这里―这个我们
曾经奋斗过的地方，产生新一届的社团领导集体，我作为爱
心学校的一员，我很荣幸能站在这里主持本次换届选举面试，
作为一名学长，我希望大一的同学们要平静心态，向学姐学
长们展示你们的风采，我相信你们一定行，你们有没有信心？
作为一名共同奋斗的同事，我真诚的希望大二的同学们认真
负责地对待本次面试，作为学弟，我恳请学姐学长们为我们
留下您宝贵的建议和意见，我始终坚信，有了大家的支持和
理解，爱心学校的明天一定会更加美好！

下面我向大家介绍一下到场的评委，他们是：

信阳师院社团联合会副主席刘永强

信阳师院社团联合会：

物电学院社团联合会：

电子信息技术协会会长徐现伟；

羽毛球协会会长

雅轩棋社社长张铎；

星空物语观测协会会长杨博；

文通社社长武浩；

爱心学校会长赵斌；

爱心学校团支部组织委员黄欣欣；

爱心学校副会长兼办公室主任刘雯霏；



爱心学校副会长兼实践部部长孙英明；

外联部部长丁芳芳；

组织部部长刘宁；

宣传部部长张玲；

一年的时光匆匆而过，有许多记忆让我们难以忘怀，有很多
感动永驻心底，有很多愿望变成现实，有很多憧憬萌生心中，
我相信在座的主席和部长们一定有话要说，那么下面我们有
请信阳师院社团联合会副主席刘永强为我们讲话。

谢谢主席……；

爱心学校的发展离不开大院社联的悉心指导，也离不开物电
学院社联的大力支持，下面有请物电学院社联副主席讲话。

谢谢主席……；

一个协会的发展，离不开会长的正确领导和默默付出，下面
我们有请会长赵斌为我们讲几句。

谢谢赵斌……

团旗下用爱点亮希望，会旗下用心引领成长，下面我们团支
部组织委员黄欣欣讲话。

谢谢黄欣欣……

灵动的文字记录社团成长的脚步，辛勤的付出撑起社团腾飞
的羽翼，下面有请爱心学校副会长兼办公室主任刘雯霏为大
家讲话。

谢谢刘雯霏……



举手投足展现交际魅力，辛勤奔波足见赤诚之心。下面有请
外联部部长丁芳芳讲话。

谢谢丁芳芳……

井然有序彰显集体智慧，耐心细致铸就社团品牌，下面有请
组织部部长刘宁讲话。

谢谢刘宁……

方寸画板描绘心灵付出，灵性笔触书写爱的历程，下面有请
宣传部部长张玲讲话。

谢谢张玲……

晶莹汗水折射爱的力量，无言付出展现心灵澄澈，下面有请
副会长兼实践部部长孙英明讲话。

谢谢孙英明……

听了部长们的肺腑之言，我相信大一的干事们也有许多话要
说，那就让这些心灵深处的话语带着你的梦想出发吧！

现在，换届面试正式开始！

每位干事有5分钟的时间向大家展示你的风采，并谈一谈对所
竞选部门的认识。

演讲完毕后请回答我们为你准备的问题。

下面有请1号同学。

谢谢大家的精彩演讲，从你们的言语中，我们感悟到了成长，
从你们你的自信中，我们看到了社团的希望，从你们的可爱
的脸蛋上我们找到了自己的影子，一年的时光悄然逝去，有



太多的辛酸，有太多的无耐，有太多欣慰，有太多感慨，我
们一同携手走过，太多太多的情愫不能用言语表达，那就让
它们化作爱的风帆带着你们杨帆远航吧！

爱心学校xxxx-xxxx学年度换届选举到此结束，再次感谢社联、
各兄弟社团领导和学姐学长们的光临，希望大家一如既往的
支持爱心学校，我们相信有了大家呵护，爱心学校一定会茁
长成长！大家晚安！

王勤：你觉得一个集体，要想做出一番事业，应该具备哪些
条件？

陈雪飞：“一个社团总需要有一个精神上的领路人”，你认
同这句话吗？请简要说一下你的理由。

张淑培：你觉得针对咱们社团的具体情况，应怎样进行新闻
宣传？

王亚丹：活动的效果总是与预想的有差别，你是怎么看待这
种差别的？

花艺换届演讲稿篇三

大家晚上好!

我很高兴也很自豪能够站在这里参加这次竞选。

我叫，来自高一(14)班，今年16岁，性格活泼、开朗、积极
乐观。

我是女生部的成员。女生部是为广大女生的共同利益而创立
的，是一个为女生服务的部门。当初我怀着满腔热情加入了
女生部，至今还不到半年，而在这短短的时间里，我能够当
上负责人，并且能够参加部长的竞选，这足以说明我的工作



能力和对工作的态度。

今天站在这里演讲的目的很明确：是为了进入学生会主席团，
锻炼自己服务大家，大家知道中国共产党是先进生产力、先
进文化发展方向，最广大人民根本利益的代表，那么学生会
是先进学习主体代表，是先进思想文化代表，是最广大学生
根本利益的代表。它锻炼了我们，使我们成为更全面的人才。
而这也是我参加学生会的理由之一，我希望能够在这种长期
的活动中，不断的提高自己的素质，锻炼自己的能力。

我们学过一篇课文——《我若为王》，而现在，我所想的
是“我若为学生会副主席团成员”。

我若为学生会副主席，我会注意自己的形象，我会不断的提
高自己的综合素质，加强自身的修养，我会多开展一些有益
的活动，丰富我们的课外生活，培养同学们的实践能力。?我
若为学生会副主席，我会和其他成员搞好关系，团结其他同
学。我会关心和维护学生正当的权益，及时地反映学生提出
的意见、建议和要求，充分发挥纽带作用。

我若为学生会副主席，我会团结学校各个部门，协调各部门
发展，特别狠抓卫生部，使学校的环境更加优美，让同学们
在更舒适的环境里生活、学习。

我若为学生会副主席，我会用我的行动证明我的能力，我会
把学生会管理的更好。凡事都要靠热心来达成，我相信我的
热心，更相信我的能力。没有试，没有争，怎么就知道自己
不行?试试就能行，争争就能赢。

花艺换届演讲稿篇四

大家好！我是来自10级市场营销4班的邓磊磊，今天我竞选的
是办公室主任一职。



在办公室的这段时间里，有辛劳，有汗水，更有快乐和掌声。
我们为办公室奉献了时间，奉献了劳动，但我们收获了心灵
的快乐和能力的提升。我现在深刻理解了“付出多少就会收
获多少”的含义。当我在办公室工作时，如果我是抱着一颗
应付差事的心，即使劳动再少，也会感到不舒心，感觉很累；
如果我是抱着一颗学习的心，即使劳动再多，也会感到很轻
松，很快乐。在宣传部这个温暖的大家庭里，我和我的同事
们互相学习，共同进步。当我们一起工作时，我学会了合作；
当我自己工作时，我学会了责任；当别人的工作很出色时，
我学会了欣赏；当别人的工作做得不太好时，我学会了鼓励？
在办公室，不仅让我的大学生活更加丰富多彩，更重要的是
使我的能力有所提高。

我来竞选办公室主任，是因为我拥有一颗学习的心，一颗自
我学习的心，一颗帮助他人学习的心。昨天，办公室让我变
得更加优秀；明天，我会把办公室变得更加优秀！

谢谢大家！我的演讲完毕！

花艺换届演讲稿篇五

大家晚上好!

很荣幸能站在这里作生化学院第xx届学生会选举竞职演讲!

首先，我作一个自我介绍：我叫，现担任班里的副班长。中
学时，担任班里的学习委员，组织同学新课题研究，所写论
文荣获市二等奖。我还曾担任学生会纪检部部长，每学期都
被评为“学生会工作积极分子”。期间，我每学年都荣
获“暑期社会实践优秀个人”，同时担任校刊主编，负责校
刊的编辑工作。

2个月前，我参加了本学生会的招干竞选，在组织部的复赛中，
我被刷了下来，进入了女生部。可以说，女生部原本不是我



所热爱的部门，但是我认为作为其中的一员，我有义务更有
责任担负其中的职责，我仍认真负责地做好我的本职工作。
然而，我的心中对组织部的热爱有增无减。我，做事认真，
有时候执着得有过之而无不及。我感谢学生会给了我这次机
会，让我可以拥有从组织部跌倒翻个跟头又从组织部站起来
的希望!

今天，我站在这里，竞选组织部部长!虽然，我没有在组织部
当过干事，然而我相信，我可以凭着自己的工作经验，借着
老师和学长学姐们的帮助，心怀对组织部的热爱和对自己的
信心，我一定可以胜任这个职务!

我希望学生会能给我这个机会，我一定会爱我所选，尽我最
大的努力，将本职工作落到实处。为了大学生的思想更好地
与社会，与世界，与时代接轨，让我们大家共同努力吧!


